

An das Bezirksamt Heepen - 162 -
Herrn Skarabis

Gebietserweiterung On-Demand-Service Anton Jöllenberg

Wir bitten, der Bezirksvertretung Heepen nachstehende Mitteilung zukommen zu lassen.

Im November 2019 hat der On-Demand-Service Anton in Jöllenberg/Theesen/Vilsendorf/Brake seinen Betrieb aufgenommen. Mittlerweile wird das Angebot, trotz kurzer Corona-Pause im April und Mai 2020, immer besser angenommen. Auswertungen der Fahrgastbefragungen und Feedback der Anton-Fahrer zeigen eine deutliche Nachfrage zur Erweiterung des bestehenden Angebotes.

Daher plant moBiel, das vorhandene Gebiet testweise im Süden auszuweiten, um weitere Erfahrungen mit dem neuen ÖPNV-Angebot und zusätzliche Erkenntnisse zur langfristigen Entwicklung des Service zu sammeln. Voraussichtlich ab Herbst 2020 soll die Erweiterung des Anton-Gebietes bis zu den Endhaltestellen Babenhausen Süd und Schildesche eingeführt werden. Auch der Stadtteil Brake soll in diesem Zuge komplett vom Anton bedient werden, sodass auch der bislang noch nicht erschlossene nördliche Teil einbezogen wird.

Die Erweiterung des Gebiets soll zunächst probeweise zeitlich begrenzt erfolgen. Dadurch sollen weitere Erkenntnisse für das Angebot und die internen Betriebsprozesse abgeleitet werden. Insbesondere kann die Verknüpfung mit den Stadtbahn- und Buslinien an den Stadtbahn-Endhaltestellen optimiert und eine bessere Erreichbarkeit des ÖPNV-Angebotes sichergestellt werden.

Derzeit befindet sich moBiel in der Abstimmung mit der Straßenverkehrsbehörde zur finalen Festlegung und Genehmigung der virtuellen Haltepunkte für das erweiterte Gebiet. Nach Abschluss dieser Abstimmungen soll dann die Genehmigung durch die Bezirksregierung Detmold erfolgen.



